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第２回ガバナー諮問委員会の報告

村 山 嘉 次幹事

本年度２回目の諮問委員会は 11 月 26 日（水）
にホテルニューオータニ鳥取にて開催されまし
た。林ＺＣ、安田青少年健全育成委員を含めて
地区委員が５名、各クラブの会長・幹事・事務
局の総勢 25 名の全員出席です。会議に入る前
にチャリティーボウリングの成績計算の間違い
の謝罪がありました。我がクラブは２位です。
林ＺＣのもと諮問事項の回答・説明が行われ

ました。
１．国際会長方針事業ＡＳＫ１（アスク　ワ
ン）について
各クラブとも実施・計画の有無はあるよう
でした。内容は色々ですが、今年度５クラ
ブで２～４名の会員増がありました。

２．会員増強・維持について
一声掛け運動、退会者・退会企業への再入
会依頼、未入会企業への入会案内、増強
チームの編成等があり、ライオン誌12月号
の24頁の西尾吉兵衛さんの記事が紹介され
ました。興味深い講演として鳥取市出身の
工事関係者による姫路城平成の大修理工事
が実施されました。

３．退会者対策（省略）
４．誇りに思う奉仕事業
鳥取ＬＣ：鳥取こども学園、若草学園との

交流・奉仕
鳥取中央ＬＣ：フィリピンのセブ島の小学

校に屋外ステージの寄贈
アフリカやモンゴルの児童
養護施設に紙芝居・おも
ちゃ・古着等を寄贈

鳥取いなばＬＣ：鳥取こども学園の餅つき
幕内で活躍している城北
高出身の３力士の紹介も）
いなばの森の植樹、遊歩
道の設置

鳥取久松ＬＣ：鳥取市敬老ボウリング大会、
市内の高齢者 100 名を招待、
80 代もいる

鳥取千代ＬＣ：池田家墓所の清掃、鳥大の留
学生と地域の方との交流会

鳥取砂丘ＬＣ：チャリティバザーの収益金を
被災地等に寄附、輝く青少
年を考える会（市内中学生と
の色 な々問題の討論会）
手をつなぐ育成会との野外
レクレーション（障害のあ
る方や家族との交流会）

５．クラブ内学習会・研修会（省略）
次に地区役員並びに委員からの報告がありま

した。
１）田中　女性フォーラム特別委員：11月17日
（月）にフォーラムの開催、17名の参加、
４月11日（土）13時～女性のつどいを皆生
温泉のつるやで開催、石破茂夫人に講演を
依頼

２）田栗　広報委員：（省略）
３）安田　青少年健全育成委員：平和ポスター
の募集に1,058枚の応募（鳥取20、倉吉
130）の内137枚を地区に提出、岡山と倉敷
と米子の年次大会の会場にて展示

４）島田　環境保全委員：ＥＭ活性液活用事業、
献血運動実施状況についての報告
小学校12校にて実施するが１校は培養に失
敗する。米のとぎ汁を利用するとＥＭ菌と
糖蜜が1/3でよい。
献血運動は鳥取中央・鳥取千代ＬＣの共
同、鳥取いなばＬＣと鳥取砂丘ＬＣは単独
で実施。合計で111名の方が献血された。

５）福田　ＹＣＥ・国際関係員：マレーシアの方
は岡山、オーストラリアの方は米子で受け入
れ。ウインターキャンプは中の原スキー場に
て８名参加で12/22～12/24、地元の高校生
が指導する。
その他として合同アクティビティについて、

ＥＭ活性液活用事業・街頭献血事業（島田委員
の報告と兼用）や今後の事業の日程についての
報告等があり会議は終わりました。
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２月 23 日（月）12：30 ～第３回ガバナー諮
問委員会がワシントンホテルプラザ２階で開催
されました。林ＺＣ以下 20 名の出席、４名の
欠席でした。
⑴　諮問事項協議
３回目のガバナー諮問事項の回答が各クラ
ブから説明されました。内容は各クラブの事
情もありますので省略します。鳥取砂丘ＬＣ
が全ての事に大変良好である、チャリティ募
金も沢山集まったそうです。沖縄旅行を計画
しているクラブがありました。林ＺＣが、我
がクラブの会員数が 86 名で地区でトップと
いうことを話されました。
⑵　地区役員並びに委員より委員会報告
安田青少年健全育成委員より国際平和ポス
ターコンテストの説明がありました。地区誌
第２号の５頁に記載されていますので詳細は
省略します。
島田環境保全委員より沖縄・比嘉教授によ

る「ＥＭ活性液研修会」の説明がありました。
ＥＭとは何かという基本的なところからＥＭ
活性液の培養方法まで研修します。興味のあ
る一般の方々、学校関係者など多くの参加を
お願いしたい。

福田ＹＣＥ・国際関係委員からは冬期のＹ
ＣＥの受け入れ状況と夏期の受け入れ家庭の
募集の説明がありました
336 複合地区内３地区合同ＹＣＥスキー

キャンプ実施今年度は大山・中の原 ｢銀嶺 ｣
で実施。来日生 15 名のうち 13 名がマレーシ
ア国籍であった。
2015 年夏期受入家庭募集について
受入家庭希望調査書は３月 10 日（火）ま

でに事務局に提出をお願いしたい。
⑶　その他
◆ＬＣＩＦ20＄献金会員実施についてのお願い
◆ゾーン親睦行事　６ＬＣ親善チャリティゴ
ルフ大会　６月７日（日）
◆７Ｒ－１Ｚ現・次期三役引継ぎ会　６月15
日（月）

そのほか湯梨浜みらいＬＣ（地区誌４頁）、
鳥取市長・教育長への訪問、エコキャップ、次
期地区役員・委員、７Ｒ－２Ｚの合同例会・合
同アクティビティの話がありました。
最後に、我がクラブの方に地区年次大会での

ガバナー特別表彰があることは確定していると
思われます、という説明があったことを報告し
て終わります。

第３回ガバナー諮問委員会

村 山 嘉 次幹事
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平成 27 年２月 21 日（土）に鳥取市白兎会館
で開催された、ライオンズクラブ国際協会 336
－Ｂ地区７Ｒ新会員研修会に参加させて頂きま
した。会員理事の永美さん、辰巳さん、阿部さ
ん、網師さん、谷口さん、そして私の６名で参
加致しました。
研修会の講師は、７Ｒ－１Ｚ・ＺＣＧＭＴ委

員の林正人さんでライオンズクラブについての
講話を頂きました。
当日の参加者は、鳥取と倉吉から 23 名の新

会員の皆様が集まり、初めて鳥取地区のライオ
ンズクラブが地域にとって、大きな存在である
ことを実感いたしました。
研修では、ライオンズの意義、歴史、誇りな

どを学ばせて頂きました。どれも刺激になり長
い歴史があり、今の私があるのだと改めて気づ
かせて頂きました。
中でも特に心に響いたことは、講師の林さん

が言われたこの言葉です。

「私は、ライオンズに入会してから 15 年が経
ちます。決して一人でやってこれたのではあり
ません。会員の皆様の支えがあったこと、そし
て一番は、家族が健康でいてくれたこと、会社
が健康でいてくれたこと、自分が健康でいれた
ことです。この３本柱が一つでも欠けたら私の
今は無かったです」
本当に心に響きました。これからも、ライオ

ンズクラブの会員として歩ませて頂く中で、会
社、家族、自分が常に健康であるように行動し、
日々生かされていることに最大限感謝し、先輩
方にご指導いただきながら行動していきたいと
思います。
この度は、新会員研修会に参加させて頂き、

ありがとうございました。また、引率して頂い
た永美さん誠に有難うございました。そして、
新会員研修に参加された皆様もお疲れ様でし
た。皆様今後もご指導の程、何卒宜しくお願い
致します。

ライオンズクラブ国際協会336－Ｂ地区
７Ｒ新会員研修会に参加して

山 下 俊 介
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「鳥取いのちの電話」支援金贈呈の報告

太 田 達 男地域社会奉仕委員長

２月 27 日（金）午後１時 30 分より鳥取バプ
テスト教会において、山根会長、下石副会長、
村山幹事、わたしと事務局の５名で社会福祉法
人「鳥取いのちの電話」理事長　瀧田親友朗　
様へ支援金を贈呈してまいりました。
瀧田理事長のお話では、平成７年 10 月に開

局されて本年で 20 年となるということで、記
念事業も予定されているとのことでした。
私は初めて参加させていただきましたので具

体的にどういった活動をされているのか全く理
解していませんでしたが、「自殺・自死」の電
話相談が主だった活動で、全国で年間の自殺・
自死は 28,000 人くらいである。そのうち鳥取
県では、100 人超である。全国的な組織（まだ
ないところもあるとのこと）であり、電話受け
付けは、365 日、24 時間（鳥取は 12 時から午
後９時まで）とのことである。相談内容は、健

康問題、不況による経済的な問題、ＤＶ等が多
いそうで、時間的には１件平均１時間くらい。
小中学生からも相談があるとのこと。相談員は
電話口でひたすら相談者の相談を聞き続けるの
が主な仕事だそうで、アドバイス的なことはあ
まり言わないということらしく、とても大変だ
ということです。鳥取県で年間 8,600 件くらい
で中には、いたずら電話もあり、個人情報はな
いのだが、明らかに数回電話相談される方もい
るとのことです。
相談員の方は、鳥取に60人くらいいらっしゃ

るみたいですが、なかなか育たない、相談員確保
が難しいのが現状だとおっしゃられていました。
今後もこういう活動を継続していただけるよ

うに願うばかりです。
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新会員紹介

■㈲天宝食品　代表取締役
■鳥取市賀露町西３－８－６ ☎ 32 － 3880
  FAX32 － 3731
■自宅／鳥取市賀露町北２－４－７ ☎ 28 － 1796
■血液型／Ａ型　　■夫人／香
■結婚記念日／Ｈ 17．10．１
■趣味／ゴルフ　　■推薦者／下田哲也
■所属委員会／児童・青少年奉仕・国際関係委員会

網
あ
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 速
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と

Ｓ４２．９．２２生

この度、下田哲也氏のご紹介でいなばライオ
ンズに入会させて頂きました網師速人です。会
社は食品卸です、特にお漬物を取り扱っており
ます。仕事柄、日々出張が少々多い私ですが例

会等出来る限りでございますが精一杯に出席で
きるようにライオンズ精神に従って皆さまのお
役に立てるように頑張ります。

■㈱久本管工　代表取締役
■鳥取市国安１６８－２ ☎ 50 － 1017
  FAX50 － 1018
■自宅／八頭郡智頭町西宇塚２１９
  ☎ 0858 － 78 － 0640
■血液型／Ｂ型
■趣味／ゴルフ　　■推薦者／下田哲也
■所属委員会／環境保全・災害対応および救援
　　　　　　　委員会
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Ｓ５２．５．１１生

2015 年２月に下田哲也様の紹介で入会させ
て頂きました久本です。
土木工事、とび・管・水道工事を主に、公共・

民間工事をさせていただいております。独立し
て今年で９年目になります。お客様、地域住民
の皆様のご要望にお応えできるよう、魅力ある
「最良の会社」作りを目指しています。
受注した工事は完璧を追及し、地域住民の皆

様に、安全で快適な生活をご提供する役割を果
たす為、誠実に責任感を持って施工にあたるよ
う、社員一丸となり日々努力しております。ラ
イオンズに入会させて頂き、様々な社会活動を
通して " ライオンズの誓い " に従い、皆様のお
役に立てるよう努めてまいりますので、ご指導
の程宜しくお願い致します。

■㈲丙工業　代表取締役
■鳥取市津ノ井２７５－６ ☎ 37 － 4766
  FAX37 － 4790
■自宅／鳥取市桂木７１７ ☎ 53 － 4342
■血液型／Ｏ型　　■夫人／純子
■結婚記念日／Ｈ９．10．24
■趣味／スポーツ　　■推薦者／下石明義
■所属委員会／地域社会奉仕委員会
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Ｓ４２．２．８生

はじめまして、この度鳥取いなばライオンズ
クラブへご入会させていただくことになりまし
た、谷口博昭です。
今回ご入会させて頂くまでライオンズクラブ

に関してまったくの無知でありましたが、会長

様をはじめ諸先輩方のご指導の元、自分のでき
るところから積極的に活動に参加し、今年一年
配属先の地域社会奉仕委員会の一員としてがん
ばっていきたいと思っております。ご指導ご鞭
撻の程、宜しくお願い申し上げます。
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2015年２月第１・第２例会入会式
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優勝の弁
２/22 日の日本原カントリーでの、ゴルフ例

会にて初優勝ができました、当日は曇りで昼か
らは雨の予報でした、予報通り昼食の間に雨が
降り、午後からは中止となったのが、私にとっ
ては幸いでした。去年の９月より久しぶりのゴ
ルフで、いっしょにまわつた山本さん、田渕さ

新ハンディキャップ　小坂宏治　30
３月度クラブゴルフ同好会競技開催日　３月 29日　鳥取ＧＣ砂丘コース

2015 年２月 22日　日本原ＣＣ　那岐コース

順位 名前 GROSS HDCP NET
１ 小坂　宏治 91 45 46
２ 安田　　勤 96 40 56
３ 山本　　隆 86 25 61
４ 山本　章貴 85 22 63
５ 藤森　寛義 88 24 64
６ 下石　明義 93 28 65
７ 住谷きよみ 93 27 66

順位 名前 GROSS HDCP NET
８ 西尾吉兵衛 93 26 67
９ 田渕　吉男 94 26 68
10 仁保　統博 77 ８ 69
11 山本　孝夫 91 21 71
12 木下　修司 79 ６ 73
13 田中　敏明 84 10 74

んに助けられ大変楽しくゴルフができました、
本当にありがとうございました、当日の景品に
いただいた蟹は、孫の所へ持っていきました、
夜に美味しかったと、蟹を食べている写真をお
くってきてました、また２回・３回と優勝でき
るように頑張っていけたらと思います。

2015年２月ゴルフ同好会便り

小坂宏治選手チャンピオンコースを制覇。
ＢＧ　木下修司選手

後半戦降雨のためハーフ競技で終了しました
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２月第１例会（５日）
・山根秋雄…網師速人さん、久本幸広さん、入
会おめでとうございます。二人の入会は我ク
ラブにとって非常にうれしい事です。早くク
ラブに融け込んで、若いパワーを発揮して下
さい。
・下田哲也…網師さん、久本さんの入会を祝し
ドネーション致します。
・網師速人…この度、入会させて頂きました、
網師速人です。まだまだ若輩者ですが、皆様
のご指導、ご鞭撻の程、よろしくお願い致し
ます。
・久本幸広…本日入会いたしました。右も左も
わかりませんがよろしくお願いいたします。
・村山嘉次…地区誌に沢山のアクティビティが
記載されましたので。
・加納義信…新年例会に於ける鏡割りが大きく
会報の表紙にのっていましたのでドネーショ
ンします。
・河﨑妙子…先月末に埼玉、和光市で開催され
た『ニッポン全国鍋グランプリ』に鳥取県代
表として、カフェ・ダール　ミュゼの里山の
めぐみジビエ薬膳火鍋で参戦いたしました。
結果として50鍋の中で、審査員特別賞を受賞
いたしました。ネット投票の段階から応援し
て下さいました皆様、本当にありがとうござ
いました。これからも頑張ってまいります。
・野村俊美…２月16日に61才の誕生日を迎えま
す。さあ、年金を頂きます。
・富士原貴恵子…今日孫の中学受験合格と私の
誕生日でダブルで記念日となりました。

・井上法雄…10日で53になります。みためは40代
といわれますが、無理はきかなくなりました。
・綿口陽乃…２月15日で27才になります。今年
は初まご誕生予定で記念すべき年になりそう
です。

・小坂宏治…57才になりました。本日は途中で
帰りますけどよろしくお願いします。

２月第２例会（19日）
・山根秋雄…谷口博昭様、御入会あめでとうご
ざいます。当クラブのニューパワーとして、
御活躍、期待しています。クラブに早く馴染
んで、友人の輪を広げて下さい。

・下石明義…本日入会、谷口博昭さんの活躍を
期待します。

・社会奉仕委員会委員長　太田達男…新入会
員、谷口博昭さん、阿部さんの入会を歓迎し
ましてドネーションします。今後もよろしく
お願いします。

・阿部一郎…私も入会して半年以上経ちます
が、入会時のドネーションをしておりません
でした。遅らばせながら、させて戴きます。
今後とも宜敷くお願い致します。

・谷口博昭…本日入会させていただきました、
谷口博昭です。いろいろな事に努力していき
たいと思いますのでなにとぞ宜しくお願いし
ます。

・永美一雄…この度、次男「祐輔」が土地家屋
調査士として登録、合同事務所の一員として
加わることになりました。さらに登記申請の
ワンストップサービスを充実させていきたい
と思います。

・住谷きよみ…２月17日、夕方６：00に３男に
第一子の女の子が生まれました。むすこそっ
くりのぽっちゃり孫です。三重での出産なの
で顔はまだ見ていませんが、将来がちょっと
恐い気がします。

・山本　隆…下石さん、ごちそうさまでした。
また、お願いします。

★２月５日　第1123回例会　12：20～
鳥取ワシントンホテルプラザ
（純出席率77.3%　Ｍ後率82.7％）
※次期役員指名会
＜幹事報告＞

・地区誌配布について
・７Ｒ新会員研修会開催について
日　時　２月21日（土）10：30～12：45
場　所　白兎会館

・７Ｒ－１Ｚ第３回ガバナー諮問委員会開催に
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◎３月誕生日…３日砂田　５日谷尾
◎３月結婚記念日…１日木下義　２日生田
３日川田、池原　12日辰己　13日三田
18日林由紀子　22日田中敏　26日下石
31日山本章貴、河﨑

◎同好会だより
・３月のクラブゴルフは、３月29日（日）砂丘
９：00スタート

ついて
日　時　2015年２月23日（月）12：00～14：30
場　所　鳥取ワシントンホテルプラザ
ホスト　鳥取いなばＬＣ
出席者　安田　山根秋雄　村山　事務局
・ＥＭ研修会開催について
日　時　2015年３月21日（土）13：00～16：00
場　所　岡山国際ホテル
講　師　比嘉照夫博士

・女性フォーラム in 米子開催について
日　時　４月11日（土）
　　　　於．米子皆生温泉　つるや
・第61回地区年次大会エコキャップ持参お願い
＜委員会報告＞
・会員…会員増強のお願い
・会員増強に関するアンケートのお願い
・出席大会…第61回地区年次大会本登録
日　時　2015年４月12日（日）
登録料　2,000円
　　　　代議員会　８：50～９：50
　　　　大会式典　10：30～12：30　　　　
会　場　米子コンベンションセンター
代議員　安田　山根秋　野村　藤井　山下教
　　　　下石　田中敏　村山　8名
一般参加　網師　壹岐　池田　井上　伊吹
　　　　今川　大庭　表　影山　加納
　　　　木下修　下田　砂田　住谷　田中秀
　　　　田中宏　谷尾　田渕　永美　西尾吉
　　　　仁保　林憲　林由　久本　富士原
　　　　藤森　松本繁　松本美　松村
　　　　森田勝　矢野　山根康　山本章
　　　　山本孝　山本敏　渡邉哲　36名
記念ゴルフ大会　網師　壹岐　今川　表
　　　　下石　影山　加納　木下修　下田
　　　　砂田　住谷　田中敏　田渕　仁保
　　　　久本　藤森　松村　森田勝　安田
　　　　矢野　山下教　山本貴　山本孝
　　　　山本敏　以上24名

・指導力育成…クラブ強化のためのアンケート
・地域奉仕社会…第三回森林浴ウォーキング大
会屋台村・フリーマーケット出店のお願い
日　時　５月10日（日）
場　所　とっとり出合いの森

・７Ｒ－１Ｚ合同第２回街頭献血活動開催につ
いて
日　時　３月８日（日）
　※クラブ単独（全員参加）
①13：30～14：30　②14：30～15：30
②15：30～16：30　④献血する方（400cc）
男性17～69歳　女性18～69歳　※65～69歳
の方は60～64歳に献血経験のある方
場　所　イオン鳥取北店

★２月12日　理事会　11：30～　丸茂
理事20名　委員長１名出席

★２月19日　第1124回例会　12：20～
鳥取ワシントンホテルプラザ
（純出席率68.4％）

※次期役員選挙会
※次期所属委員会アンケート
※協議事項
・次期７ＲＦＷＴメンバー選出について
※児童・青少年奉仕委員会アワー
テーマ～里親制度について～
お話　鳥取こども学園里親支援とっとり
　　　里親委託等推進員　吉田信彦様

＜幹事報告＞
・７Ｒ新会員研修会開催について
参加者　永美　山下俊　辰己　阿部　網師
　　　　谷口

・女性フォーラム in 米子開催について
・参加者　富士原　松本美恵子
＜委員会報告＞
・地域社会奉仕…鳥取いのちの電話支援金贈呈
日　時　2015年２月27日（金）13：30～
場　所　バプテスト協会
参加者　山根秋雄　下石　村山　太田達男
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理事会だより－（２月）事務局だより
議題
①次年度地区委員について
当クラブはＦＷＴ（家族および女性チーム）
が割り当てられたので、協議の上、下記のと
おり選出する。
2015～2016年度７ＲＦＷＴ
　住谷きよみ（すみたに　きよみ）

②新会員について　　　　　　　　　　　承認
③２月第二例会委員会アワーについて
児童・青少年奉仕委員会担当となっており、
同委員長より、里親制度について里親支援
とっとり里親委託等推進員の吉田信彦氏にお
話しいただくことが提案され、審議の結果、
承認とする。

マンスリーレポート集計表（１月） 【7R】

所属 クラブ名
アクティビティ 労力奉仕 会員異動 家族会員

例会出席率
件数 金額 件数 時間 期首 前月末 入会 退会 当月末 女性 世帯数 子会員数

7R－1Z

鳥　　　取 1 100,000 1 15 36 39 0 0 39 1 0 0 90

鳥 取 中 央 0 0 0 0 39 40 0 0 40 3 0 0 88

鳥取いなば 3 508,302 2 224 82 83 0 0 83 10 0 0 83

鳥 取 久 松 1 20,000 0 0 40 42 0 1 41 9 9 9 77

鳥 取 千 代 0 0 0 0 20 19 0 0 19 2 0 0 64

鳥 取 砂 丘 1 156,532 1 161 36 38 0 0 38 2 0 0 84

ライオネス 鳥取いなば 0 0 0 0 19 19 0 0 19 19 0 0 84

◎２月13日　第362回２月例会　14：00～
鳥取ワシントンホテルプラザ
・会長挨拶
・上半期会計報告・監査報告
・２月誕生祝
・お花見例会会場について
・レクリェーションについて

・第61回336－Ｂ地区年次大会本登録について
日　時　2015年４月12日（日）
場　所　米子コンベンションセンター
　　　　大会式典　10：30～12：30
登録料　2,000円
出席者　奥田　木下　小澤　田中　谷口
　　　　宮本　以上６名

・影井久江…新年例会を楽しみにしていました
が流行のインフルエンザになり欠席し残念で
した。皆様にご迷惑を致しました。



○地区ガバナーの月　　　　　　　　　　　　　○地区・総合地区・国際大会の参加計画の月
○日本ライオンズ創立記念日　　　　　　　　　○

１ 日 17 火 （鳥取中央ＬＣ例会）
２ 月 18 水 （鳥取砂丘ＬＣ例会）
３ 火 （鳥取中央ＬＣ例会） 19 木 第 1126 回例会
４ 水 （鳥取砂丘ＬＣ例会） 20 金 （鳥取千代ＬＣ例会）
５ 木 第 1125 回例会 21 土 春分の日　
６ 金 22 日
７ 土 23 月
８ 日 街頭献血活動 24 火 （鳥取ＬＣ例会）
９ 月 25 水
10 火 （鳥取ＬＣ例会） 26 木 （鳥取久松ＬＣ例会）
11 水 27 金
12 木 理事会　　　　　（鳥取久松ＬＣ例会） 28 土
13 金 ＬＳＣ第363回例会（鳥取千代ＬＣ例会） 29 日 クラブゴルフ
14 土 30 月
15 日 31 火
16 月

表紙写真説明
ライオンズクラブ国際協会 336 －Ｂ地区７Ｒ新会員研修会。
永美会員委員長、辰巳、山下、阿部、網師、谷口新会員研修。2015. ２.21　白兎会館。

３ 月 行 事 予 定

印刷　株式会社鳥取平版社

２月 22 日には春一番が吹き、米子水鳥公園のコハクチョウの北帰行など
春の訪れを感じる新聞記事が多くなり気分も晴れやかになってきました。
我がクラブも次期役員選挙会、次期所属委員会希望アンケートなど次年度
に向かってチャンネルは回転し次期の訪れに備えなければなりません。
それに伴い今年度の役員の皆様には大変ご苦労様でした。小生も年度末の
大仕事「確定申告」が終わりほっと一息ついています。また、弟や友人に“ふる
さと納税”を呼びかけております。
先日面白い記事を見つけました。
春は新しい出会いがつきものです。今後の人付き合いを円滑にするために
も、ミドル世代の小生の贈り物だと思い会員の皆様もビジネスやプライベー
トの場面で参考にしてみて下さい。
（以下　記事抜粋）
会議や交渉、家族との会話、友人とのおしゃべりなど生活の様々な場面で交

わされるコミュニケーションの仕方には次のような３つのタイプがあります。
■アグレッシブ（攻撃型）タイプ
「私は…」が多く、物事を決めてかかったり、相手を否定したり、批判
することが多く、相手の話を聞かない。
■パッシブ（受身型）タイプ
相手の反応を恐れて相手に合わせることが多いため、「私は…」という
ことが少ない。回りくどく、受身的である。
■アサーティブ（積極的型）タイプ
自分の気持ちや考えを相手に率直に、その場にふさわしい方法で表現す
る。また、相手のことを配慮し、話にも耳を傾ける。

指導力・会報委員会　森田勝憲

発行日　毎月第１木曜日
　　　　鳥取いなばライオンズクラブ

事務局　鳥取市川端２丁目125　〒680－0036
　　　　鳥取県不動産会館３Ｆ　☎22－6860
　　　　メールアドレス　inaba-lc@hal.ne.jp
　　　　ホームページアドレス
　　　　http://pcf.hal.ne.jp/inaba-lc/

例会日　毎月第１・第３木曜日　12時20分

例会場　鳥取市東品治102
　　　　☎27－8111　鳥取ワシントンホテルプラザ

会　長　山根秋雄

幹　事　村山嘉次

編　集　指導力・会報委員長
　　　　中原敏行


